
Herr Garn verweist auf die in der Beschlussvorlage gemachten Ausführungen und 

betont, dass bislang das Ziel verfolgt werde, bestehenden Bedarfen nach OGS Plätzen 
gerecht zu werden. An der GGS Müllenbach gebe es derzeit keine nennenswerte 

Warteliste auf OGS Plätze, an der Heier Grundschule hingegen bestehe für das 
kommende Schuljahr ein Bedarf nach weiteren OGS Plätzen in Form einer halben 
Gruppe. Dieser Bedarf könne durch eine Erweiterung der OGS um eine halbe Gruppe 

von derzeit 3,5 auf dann 4 OGS-Gruppen gedeckt werden. 


